

„Der Dreck muss weg!“ - erfolgreiche Müllsammelaktion in Lißberg

Am Samstag, dem 5. April 2025, fand in Lißberg eine erfolgreiche Müllsammelaktion statt, die in Zusammenarbeit mit dem Ortsbeirat organisiert wurde. Zahlreiche engagierte Bürgerinnen und Bürger, darunter auch Mitglieder der Kinder- und Jugendfeuerwehr, beteiligten sich an dieser Umweltinitiative, um das Ortsbild zu verschönern.

Die Aktion begann um 13 Uhr am Feuerwehrhaus, wo sich die Teilnehmenden versammelten und mit Müllsäcken, Handschuhen und Greifzangen ausgestattet wurden. Nach einer kurzen Begrüßung wurden Gruppen eingeteilt, die verschiedene Bereiche des Ortes systematisch von achtlos entsorgtem Abfall befreiten.

Besonders erfreulich war die Teilnahme von Kindern und Jugendlichen der Kinder- und Jugendfeuerwehr, die mit großem Eifer dabei waren. Diese Aktion bot ihnen nicht nur die Möglichkeit, sich aktiv für ihre Umwelt einzusetzen, sondern stärkte auch das Gemeinschaftsgefühl und das Verantwortungsbewusstsein.

Nach mehreren Stunden intensiver Arbeit kamen beachtliche Mengen an Müll zusammen, die anschließend von der Stadt Ortenberg fachgerecht entsorgt wurden. Zum Abschluss der Aktion lud der Ortsbeirat alle Helferinnen und Helfer zu einem gemeinsamen Imbiss am Feuerwehrhaus ein, um den erfolgreichen Tag in geselliger Runde ausklingen zu lassen.

Ein besonderer Dank gilt Mario Mogk, der mit einer Getränkespende zur Stärkung der Helferinnen und Helfer beigetragen hat.

Der Ortsbeirat sowie die Kinder- und Jugendfeuerwehr Lißberg bedanken sich herzlich bei allen Beteiligten für ihr Engagement und hoffen, dass diese Aktion das Bewusstsein für eine sauberes Dorf weiter stärkt.

